
I
l 2017 si chiude in... povertà. Almeno secondo gli
ultimi dati Istat ed i sindacati. I dati sono aggior-
nati al 2016 ma il trend non pare positivo. Un ita-

liano su tre è a rischio povertà ed esclusione sociale,
crescono gli individui con un'alta probabilità di indi-
genza (siamo intorno al 20%), nonché le famiglie
maggiormente bisognose e con bassa intensità lavo-
rativa (oltre il 12%). Allora come mai giorni fa, in una
nota testata nazionale, la stessa Istat parlava di cre-
scita economica. “L'economia italiana continua ad at-
traversare una fase positiva, con segnali di
miglioramento anche per i mesi che verranno. In un
quadro economico internazionale in espansione, si
consolida la crescita dell’economia italiana, sostenuta
dalla ripresa del processo di accumulazione del capi-
tale", affermava l'Istituto Nazionale di Statistica. In-
somma l'economia è positiva, l'attività produttiva è in
crescita e la povertà aumenta. C'è qualcosa che non
torna, a dire il vero. E con buona pace della scuola
keynesiana. Se si riduce la spesa per consumi e inve-
stimenti a causa della mancanza del lavoro, come può
esserci maggiore occupazione e capacità produttiva?
Come ci può essere benessere per un Paese? Un ossi-
moro. [ ... ]                                  ...continua in seconda
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ONLINE SU

MARSALA 

S
eduta dedicata  alla interrogazioni quella di martedì pomeriggio del
Consiglio comunale di Marsala. Diverse ed articolate le tematiche
proposte dai Consiglieri a cui, volta per volta, hanno risposto il sin-

daco e gli assessori. Nelle quasi tre ore in cui si è protratta la seduta, sono
intervenuti una decina di consiglieri comunali affrontando le tematiche più
articolate. Dalla situazione dell'impiantistica sportiva, al patrimonio comu-
nale, alla sicurezza. La parte del leone l'ha fatta lo stato delle strade e la
scarsa illuminazione, sia in centro che nelle periferie. Ad una prima serie
di domande il sindaco Alberto Di Girolamo ha replicato che l’attenzione

dell’esecutivo nei confronti delle contrade e dei quartieri ad alta densità
abitativa è massima. Che la manutenzione e la pulizia delle strade viene as-
sicurata così come è costantemente posta in attenzione l’impiantistica spor-
tiva e fra queste la situazione dello Stadio “Nino Lombardo Angotta” per
il quale si sta predisponendo un bando per dotarlo di campo in erba sinte-
tica. Tra gli interventi maggiormente articolati quello del capogruppo del
partito democratico Antonio Vinci. A nome del suo gruppo ha illustrato una
interrogazione che riguarda agli avvisi Ici e Imu inviati in questi giorni
dall’Ufficio Tributi. [ ... ]                                         ...continua in seconda

Consiglio comunale tra interrogazioni e risposte
Il Pd chiede informazioni sulle cartelle pazze. Il vice sindaco replica: “Ad oggi incassati 587mila euro”

AMBIENTE

I
l Presidente della Regione Nello Musumeci ha firmato l'ordinanza che autorizza i Comuni del trapanese a tornare a conferire i
rifiuti indifferenziati presso la discarica di Borranea, chiusa dalla scorsa settimana per aveva raggiunto il livello di saturazione.
Come raccontato nei giorni scorsi, il provvedimento era nell'aria e si era reso quantomai urgente alla luce delle condizioni di estremo

degrado di molte aree del territorio. In ragione di ciò, la Trapani Servizi (società che gestisce l'impianto) aveva inoltrato lo scorso 1 di-
cembre un'istanza in cui chiedeva alla Regione l'autorizzazione al conferimento di altri 5500 mc di rifiuti a Borranea, in modo da poter
accogliere per almeno altri 20 giorni i rifiuti provenienti dai Comuni del trapanese. Il tavolo tecnico convocato dalla Regione, ha a sua
volta raccolto i pareri favorevoli da parte del Libero Consorzio, dell'Asp di Trapani e dell'Arpa, prevedendo il conferimento di 10000
mc di rsu - quasi il doppio rispetto alla richiesta di Trapani Servizi – presso i lotti denominati “Vasca F” e “Ampliamento Vasca F”.
Tutto ciò dovrebbe consentire alle amministrazioni comunali della provincia di liberare le strade e le piazze dai rifiuti accumulati in
questi giorni e di poter far ripartire la differenziata in modo da garantire condizioni di decoro urbano adeguate alle imminenti festività
natalizie. A Marsala, la giunta Di Girolamo era riuscita a tamponare il disagio per alcuni giorni, affittando appositi automezzi privati
per depositare in via provvisoria la spazzatura raccolta. Un sistema che ha retto fino al fine settimana: lunedì e martedì la differenziata
è stata attuata in maniera ridotta, concentrando il servizio comunale nelle vie del centro cittadino. [ ... ]                  ...continua in quarta

La Regione autorizza la riapertura di Borranea
L'ordinanza firmata dal presidente Nello Musumeci avrà validità fino al prossimo 15 gennaio
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[ Povertà e fuga ] - C'è qualcosa che non torna.
Soprattutto in tempi di campagne elettorali. Dei
18milioni di persone a rischio povertà, i sindacati
nelle Province di Palermo e Trapani segnalano un
allarme tra i pensionati, perchè circa la metà delle
erogazioni, sono pensioni minime. Se guardiamo
Marsala, come ci disse in un'intervista l'assessore
alle Politiche Sociali Clara Ruggieri, a fare do-
manda per il Sostegno di Inclusione Attiva (che a
breve diventerà REI), sono state oltre mille per-
sone. Per quanto riguarda le fasce giovanili in-
vece, la disoccupazione resta altissima,
soprattutto nei nostri territori, sfiorando il 57%.
Ecco perchè sempre più giovani scelgono di an-
dare via dalla Sicilia e anche dall'Italia. Più che
di “Cervelli in Fuga” si dovrebbe parlare di “Cer-
velli messi in Fuga”. 

POLITICA

I
ntervenendo anche in Consiglio comunale, il
Consigliere Aldo Rodriquez, ha chiesto al se-
gretario generale del Comune, di avere accesso

alla documentazione relativa ad alcuni impianti
sportivi del Comune di Marsala. L'esponente pen-

tastellato chiede di avere accesso agli atti relativi
alle spese sostenute per la costruzione e manuten-
zione del campo di calcio di contrada Paolini. Sem-
pre in tema di strutture calcistiche, Aldo Rodriquez
richiede anche la documentazione delle spese so-

stenute per la manutenzione e costruzione dell'im-
pianto di contrada Strasatti. Richiesta anche la do-
cumentazione relativa alle spese sostenute per la
palestra Fortunato Bellina e per lo Stadio Munici-
pale "Nino Lombardo Angotta" di Marsala.

Impianti sportivi, Rodriquez (M5S) chiede accesso agli atti 
L'esponente pentastellato vuole verificare le spese dei campi di Paolini, Strasatti, dello Stadio e del PalaBellina

AEROPORTO

I
l commissario straordinario del
Libero Consorzio Comunale di
Trapani (ex Provincia Regionale),

Raimondo Cerami è intervenuto per
sottolineare la grande importanza ri-
vestita dall’aeroporto di Trapani-
Birgi, quale struttura essenziale per lo
sviluppo economico e turistico di
tutto il territorio. “Anche se  l’Ente
non è più socio di Airgest s.p.a. (so-
cietà di gestione dello scalo civile) –
si afferma in una nota stampa -
avendo ceduto l’intera propria quota
di partecipazione azionaria alla Re-

gione Siciliana fin dall’ottobre del
2013, va tuttavia ribadito che l’aero-
porto di Birgi deve continuare a svol-
gere il suo ruolo di vero e proprio
volano dello sviluppo economico del-
l’intero territorio provinciale”. Sulla
vicenda che abbiamo raccontato
anche sulla nostra testata relativa alle
somme che il Libero Consorzio Co-
munale continua a disporre (
2.580.660,00 euro ) stanziati dalla
Regione Siciliana con le leggi
16/2011 e 8/2016, al fine di favorire
l’incremento dei flussi turistici del-

l’aeroporto Trapani-Birgi e che in
atto non sono stati ancora spesi, il li-
bero consorzio precisa che “...tale
somma  è rimasta finora inutilizzata ,
sebbene fin dallo scorso mese di
marzo abbiamo specificamente ri-
chiesto alla Regione Sicilia di fornire
adeguate risposte ai quesiti riguar-
danti l’utilizzazione e la rendiconta-
zione di tali somme di denaro”.
Quesiti che sono rimasti senza rispo-
sta e dalla cui risoluzione dipende la
veste che assumerà l’accordo che l’ex
Provincia Regionale di Trapani potrà

stipulare nei confronti  di Airgest, af-
ferma ancora la nota del Libero Con-
sorzio. “La Regione – conclude il
comunicato ufficiale - è stata anche
informata che, in assenza di una spe-
cifica condivisione ed autorizzazione
da parte della stessa, il Libero Con-
sorzio Comunale non procederà ad
alcun accordo né all’impegno della
spesa a favore di Airgest, ottempe-
rando semmai alla chiesta restitu-
zione dei benefici alla Regione, non
potendo rendicontare attività non
compiute”. 

Fondi della Regione, interviene il Commissario Cerami
L'ex Provincia chiede quali sono i criteri dell'utilizzazione dei 2,5 milioni di euro stanziati per Birgi

"M
arsala si arricchisce di un'altra opera
pubblica completamente fruibile che
cittadini e visitatori, dopo tanti anni di

attesa, potranno finalmente ammirare nella sua inte-
rezza. Incuria e trascuratezza non devono sopraffare
le nostre bellezze architettoniche; queste, al contrario,
vanno preservate e restaurate, reperendo le risorse ne-
cessarie per utilizzarle e farne siti di attrazione turi-
stica”. Lo afferma il sindaco Alberto Di Girolamo
che, domenica 10 dicembre, ha invitato la cittadi-
nanza a partecipare all'apertura di Palazzo Fici, ora
completamente ristrutturato. Dalle ore 17.30, si po-
tranno visitare i nuovi saloni restaurati che, a breve,
ospiteranno il “Marsala Wine at Christmas Time”
(15/17 dicembre). Un evento, questo, che conferma
la struttura del XVII quale centro di notevole inte-

resse per l'enoturismo. “Che accrescerà ulteriormente
con il Museo del Vino, alla cui realizzazione riser-
viamo massima attenzione e che suggellerà Palazzo
Fici quale importante polo della cultura vitivinicola
regionale”, sottolinea il primo cittadino. Ceduto al
Comune di Marsala dalla Regione Sicilia circa 15
anni fa, Palazzo Fici è stato oggetto di interventi di
restauro conservativo dal 2007 al 2014, rimanendo
incompleti diversi ambienti interni. Dopo il collaudo
nel luglio 2016, i lavori di finitura sono stati ultimati
in questi giorni consentendo cosi il completamento
della residenza nobiliare. Questa, si affaccia sulla sto-
rica Via XI Maggio ed è uno degli esempi più signi-
ficativi del barocco trapanese, per l'equilibrio
esistente tra la struttura architettonica e gli elementi
decorativi. Chiaro esempio dell'influenza romana è,

invece, il cortile ellissoidale all'interno del Palazzo,
con una prevalente funzione di quinta scenografica.

Palazzo Fici restaurato apre domenica le porte al pubblico

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

CONTINUA DALLA PRIMA  /2
[ Consiglio comunale tra interrogazioni e risposte ] - “Vi sono diverse discrepanze e si
poteva evitare – afferma l'esponente di maggioranza -  di inviare gli avvisi del 2012 che
non vanno in prescrizione”. Il Pd su questa interrogazione ha richiesto all'amministra-
zione una dettagliata risposta scritta. Sul protocollo firmato nella mattinata  tra l’O.I.
Manufacturing (ex Sicilvetro) Vinci ha detto che la ditta riceve l’acqua depurata da ben
12 anni e quindi non si tratta di una vera e propria novità. Sulla questione delle acque re-
flue depurate, il sindaco ha sottolineato che la documentazione per l’ottenimento all’uti-
lizzo era ferma alla Regione dal 2008 senza che nessuno desse i necessari chiarimenti e
integrasse la pratica. Solo grazie all’impegno della attuale Amministrazione, il 21 set-
tembre scorso si è potuto ottenere il decreto dell’Assessorato regionale all’Energia per
l’utilizzo dell’acqua reflua depurata a fini civili, industriali e agricoli. Sulla percentuale
degli avvisi di pagamento Ici (2011) e Imu (2012) il vice sindaco Agostino Licari ha co-
municato che attualmente la percentuale degli avvisi annullati è di circa il 10% e che gli
avvisi fino ad adesso hanno consentito di introitare nelle casse del Comune 567 mila
euro. Su questo tema il capogruppo Antonio Vinci ha ribadito di essere a conoscenza
che lo sbaglio sugli avvisi è ben più consistente del 10%.  Altro argomento di stretta at-
tualità, sollevato dal consigliere Mario Rodriquez, è stato quello relativo alla chiusura al
traffico veicolare della via Roma, ed ha portato a conoscenza dell'aula le lamentele dei
commercianti della zona. Nella replica, Alberto Di Girolamo, ha detto di avere incontrato

preliminarmente i commercianti della via Roma e che il posizionamento delle casette
presuppone di fatto la chiusura della strada. Tra le altre interrogazioni il consigliere Aldo
Rodriquez ha chiesto all'amministrazione se è a conoscenza della situazione relativa alla
parte retrostante la scuola Pestalozzi di piazza Caprera. Secondo l'esponente pentastellato
la zona presenta alcune criticità tali da compromettere la staticità dell'edificio. L’Asses-
sore all'edilizia scolastica Anna Maria Angileri ha preannunciato un immediato sopral-
luogo alla “Pestalozzi” per vedere cosa fare. Tra semafori spenti e scarsa illuminazione
la seduta si è stancamente avviata verso la conclusione. Tra i più critici con l'operato del-
l'amministrazione, il consigliere Michele Gandolfo che ha parlato di impegni non man-
tenuti su villa Genna che non è stata ancora aperta. “Da 30 mesi si attende il nuovo
contratto per la gestione del servizio differenziato dei rifiuti – ha detto ancora il consi-
gliere socialista”, lamentando anche la cattiva gestione dell’isola ecologica del
Salato.“Villa Genna – ha replicato Alberto di Girolamo - sta per essere affidata e che c’è
già la società che gestirà il servizio di raccolta differenziata per i prossimi 7 anni. Tra gli
altri è intervenuta anche la consigliera Linda Licari che ha chiesto l’assegnazione dei
beni comunali alle associazioni che ne hanno fatto richiesta. L’assessore al patrimonio
Salvatore Accardi ha precisato che presto saranno assegnati i beni comunali disponibili.
Dopo altre interrogazioni e relative risposte il presidente Enzo Sturiano ha comunicato
che il Consiglio tornerà a riunirsi il giorno 12 alle ore 16,30. 

MARSALA Il sindaco Di Girolamo: “Dopo anni di attesa e di incuria, torna alla fruizione l'antica bellezza”
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A Petrosino si
accende il Natale

P
etrosino si ap-
presta a festeg-
giare il natale

con una serie di inizia-
tive messe al bando
già diversi giorni fa e
con l'accensione del-
l'albero di Natale.
Come ogni anno in-
fatti, l'Amministra-
zione Giacalone, sotto
l'egidia dell'Assesso-
rato al Turismo e Cultura diretto da Federica Cappello,
organizza l'evento “Accendiamo il Natale” che si terrà
l'8 dicembre, giorno dell'Immacolata. Il tema del Na-
tale 2017, per l'accensione delle luci che coloreranno
le festività petrosilene, sarà la “Solidarietà”. La Giunta
del sindaco Gaspare Giacalone al completo, assieme
alle associazioni e alle scuole del territorio, si ritrove-
ranno per la manifestazione in Piazza Maria SS. delle
Grazie alle ore 19 per dare il via alle feste.

CINEMA GOLDEN

I
l Cinema Golden di
Marsala questa setti-
mana proietterà il film

“Il Premio”, secondo lun-
gometraggio di e con Ales-
sandro Gassmann e con
Gigi Proietti, Rocco Papa-
leo, Anna Foglietta, Ma-
tilda De Angelis. Oreste è
un personal trainer con una
moglie dispotica e il sogno
di aprire una palestra:
sogno alla cui realizza-
zione mancano 15mila
euro. Suo padre Giovanni
gli promette quella cifra in
cambio di un compito pre-
ciso: accompagnarlo in au-
tomobile a Stoccolma,
dove l'anziano scrittore
dovrà ritirare il Premio
Nobel per la Letteratura. E
Oreste, che non ha mai ac-
cettato denaro da suo padre
e ha cercato di vivere il più
possibile fuori dal suo cono
d'ombra, si ritrova a tra-
scorrere una settimana con
suo padre. La proiezione si
terrà alle ore 18, 20 e 22.
Per gli Over 65 il biglietto
è ridotto a 4 euro. 

In sala “Il Premio”
di Gassmann

L’energia di una “colazione perfetta” alla Pipitone

N
ell’ottica di favorire un corretto ap-
proccio con il cibo fin dall’infanzia,
lo scorso 28 novembre i docenti

della Scuola Media “V. Pipitone” diretta
dalla preside Francesca Pantaleo, hanno
promosso un incontro a tema tra  gli alunni
delle seconde classi della scuola secondaria
di primo grado e gli alunni in ingresso pro-
venienti dalla Scuola Primaria “G. Gari-
baldi”. Si è iniziato con un momento di
approfondimento scientifico avvalendosi
della presenza della biologa nutrizionista
Giusy Buda la quale ha posto l’accento su
quelle che sono le esigenze energetiche e
nutrizionali nell’età dell’adolescenza, sug-

gerendo di fare una colazione abbondante
e di nutrirsi in maniera variata e ben ripar-
tita nel corso della giornata, non trala-
sciando di ricordare gli errori alimentari più
frequentemente commessi dai più giovani.
L’incontro ha assunto un taglio più convi-
viale ed internazionale: i ragazzi delle se-
conde medie hanno condiviso con i
compagni più piccoli  ricche e salutari co-
lazioni preparate secondo i canoni della cu-
cina italiana, francese, inglese, greca e
araba.

EDITORIA /1

D
omenica 10 dicembre alle ore
11.30, presso il Complesso Mo-
numentale San Pietro di Marsala,

Fabio Volo presenterà il suo ultimo libro
"Quando tutto inizia" (Mondadori). Que-
sta la sinossi: Silvia e Gabriele si incon-
trano in primavera. La prima volta che
lui la vede è una vertigine. Lei non è una
bellezza assoluta, immediata, abba-
gliante, è il suo tipo di bellezza. Gli ba-
stano poche parole per perdere la testa:
scoprire che nel mondo esiste qualcuno

con cui ti capisci al volo, senza sforzo, è
un piccolo miracolo, ti senti meno solo.
Fuori c'è il mondo, con i suoi rumori e le
sue difficoltà, ma quando stanno insieme
nel suo appartamento c'è solo l'incanto.
Fino a quando la bolla si incrina, e ini-
ziano ad affacciarsi le domande. Si può
davvero prendere una pausa dalla propria
vita? Forse le persone che incontriamo ci
servono per capire chi dobbiamo diven-
tare e le cose importanti iniziano quando
tutto sembra finito. Questo libro racconta

una storia d'amore, ma anche molto di
più. Sullo sfondo di una narrazione che

trascina fino all'ultima pagina c'è la sem-
pre più difficile scelta tra il noi e l'io, tra
i sacrifici che facciamo per la nostra rea-
lizzazione personale e quelli che siamo
disposti a fare per un'altra persona, per la
coppia o la famiglia. L'evento è organiz-
zato dalla Libreria Mondadori e dal-
l'agenzia Communico in collaborazione
con l'associazione Istantanee. Sponsor
dell'incontro con l'autore, Gimas Auto. A
dialogare con Fabio Volo sarà l'inse-
gnante Antonella Ingrassia.

Fabio Volo a San Pietro con “Quando tutto inizia”
Lo scrittore e attore presenta domenica 10 dicembre alle ore 11.30 il suo ultimo romanzo

EDITORIA /2

“U
n amore fra le stelle”, ovvero la
vera storia di Babbo Natale che si
innamorò della Befana, è l’ultimo

libro di Catena Fiorello, una favola per bambini
che l’autrice presenterà domenica 10 dicem-
bre a Marsala. A partire dalle ore 17.30,  presso
il Santa Claus Village di Piazza del Carmine, la
scrittrice incontrerà infatti piccoli e grandi let-
tori ed autograferà le copie del suo libro. L’in-
contro è stato voluto dall’Associazione

Culturale Ciuri e dalla Pro Loco Marsala 2.0,
co- organizzatrici dell’evento in collaborazione
con la Libreria Mondadori di Marsala e con il
patrocinio del Comune, mentre sponsor del-
l’evento è la Fondazione Aiutamoli a Vivere-
Comitato di Marsala. Non solo animazione ed
intrattenimento, dunque, quest’anno al Santa
Claus Village Marsala si fa anche cultura. Tutte
le mattine infatti, i bambini delle scuole visitano
il Village, accolti dalle professioniste della li-

breria Albero delle Storie: la cantattrice Stefania
Parrinello, la pedagogista Matilde Treno e la
psicologa Vitalba Fiorino, che raccontano loro
le storie più avvincenti per stimolarne fantasia
e creatività. “Pensiamo che la cultura sia impre-
scindibile dal turismo- dichiara il Presidente
della Pro Loco Marsala 2.0, Mario Ottoveggio-
, contribuire a incrementare questo settore in
città è una scommessa che vogliamo vincere sia
con i bambini che con i loro genitori”.

Il libro di Catena Fiorello al Santa Claus 
Domenica 10 alle ore 17.30, la scrittrice presenterà “Un amore fra le stelle” in Piazza Carmine

V
enerdì  8 dicembre, alle ore 13,
sulla pagina Facebook di Itaca-
notizie, sarà online la terza pun-

tata della seconda edizione
di STANNOTUTTIBENE, il web-for-
mat edito dalla Tatzebao. Ospiti dispa-
rati per i due conduttori Ninny Bornice
e Filippo Peralta, che a bordo della loro
auto hanno già incontrato l'ex sindaco e
deputato regionale Giulia Adamo e gli
Eromeo, duo “Social” seguito da 60mila
followers. Questa volta ospite di STAN-

NOTUTTIBENE, sarà Nicola Fiasco-
naro, pasticcere di Castelbuono nonché
il “re” del panettone siciliano. L'uomo
che ha rubato l'arte del panettone ai mi-
lanesi rielaborandolo con i sapori della
terra di Sicilia, testimonial del prodotto
in diverse fiere e manifestazioni, ha ri-
voluzionato la storica azienda di fami-
glia, assieme ai suoi fratelli Martino e
Fausto, con l'ambizione di fare il panet-
tone con i prodotti siciliani. Adesso
esporta dolci in tutto il mondo, persino

in Turchia e in Australia. Il web-format
vede il supporto degli sponsor. Per la se-
conda puntata si ringrazia la concessio-
naria Gimas, Dr.Smart e Moka Bar. 

STANNOTUTTIBENE ospita Nicola Fiasconaro
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CALCIO FEMMINILE

Nulla da fare per il Calcio Femminile Marsala. Contro la Ludos
Palermo le ragazze di mister Anteri hanno dovuto sventolare
la bandiera bianca al cospetto delle più quotate avversarie che
si sono imposte con un perentorio 4-0. Al “Rosolino Lo Ci-
cero”, su un campo allentato dalla pioggia e in buona parte al-
lagato, le rosanero hanno calato il poker, risultato sicuramente
bugiardo che penalizza oltremodo le lilybetane. La compagin
del presidente Chirco, infatti, ha affrontato la gara con tenacia
e caparbietà dal primo all’ultimo minuto, reggendo molto bene
nella prima frazione di gioco. Dopo il vantaggio delle locali,
infatti, le marsalesi hanno sfiorato più volte il pareggio, ma la
dea bendata è stata latitante. Nella ripresa, la Ludos, ha calato
il tris e ha chiuso la gara in crescendo. “Sapevamo che sarebbe
stata una partita difficile – ha commentato il presidente del CF
Marsala Peppe Chirco – ma non ci aspettavamo certo questo
risultato. Le nostre ragazze hanno dato tutto, e sono uscite dal
Rosolino Lo Cicero a testa alta. Il campionato è lungo e ab-
biamo ancora tanto da dimostrare e da imparare. Essendo un
gruppo prevalentemente giovane, ci manca la capacità di tenere
lo spirito giusto per tutti i 90 minuti, senza mollare mai psico-
logicamente a prescindere dal risultato. Caratteristica, questa,
che si acquisisce con esperienza e duro lavoro. Non siamo af-
fatto delusi, ne demoralizzati. Dalle partite giocate, soprattutto

da quelle andate male, conserviamo soltanto ciò che abbiamo
imparato. Così faremo pure stavolta, ci rimetteremo subito al
lavoro pensando alla prossima partita che giocheremo in casa
domenica prossima contro il Licata”.

PALLACANESTRO

Ancora un successo per la Nuova Pallacanestro Marsala. Lo
scorso weekend, la carovana azzurra, al termine di un match
avvincente, ha espugnato il palasport di Palermo imponen-
dosi per 61 a 67 (parziali: 14-16, 17-13, 17-18 e 13-20) contro
il CUS. E' stata una vittoria sofferta quanto meritata al termine
di una partita spettacolare, giocata punto a punto fin dal primo
quarto, conclusosi con un modesto vantaggio in favore dei
lilybetani. Nel secondo quarto, invece, sono stati i palermitani

ad avere la meglio. Dopo la pausa lunga la sfida è diventata
ancora più entusiasmante con Pizzo e compagni bravi a det-
tare i ritmi del gioco. Dopo una prima fase di blocco, il colpo
di coda dei lilybetani; due triple messe a segno da Pizzo, il
migliore in campo e autore di ben 33 punti, e una di capitan
Frisella hanno permesso agli azzurri di ipotecare i due punti.

PALLAMANO

Vittoria corsara per il Giovinetto Petrosino. In occasione della
trasferta ad Alcamo contro la T.H., i ragazzi di Fiorino
hanno ottenuto un prezioso successo che riscatta ampia-
mente la sconfitta interna subita contro il Kelona. La squa-
dra petrosilena, che ha recuperato pedine importanti per il
proprio scacchiere, come Gulino e Ficara, dimostra ha di-
mostrato di essere una grande squadra in grado di poter
ambire ad entrare nelle prime quattro. Tornando al derby
dello scorso weekend, dopo un pessimo avvio, i lilybetany
hanno trovato un maggior equilibrio in campo ed hanno
pigiato sull’acceleratore, chiudendo la prima frazione sul
16-17.  Rallo e compagni, nella ripresa, hanno tenuto alto
il ritmo della gara consapevoli di poter vincere; le ottime
performance di Gulino e Lo Cicero hanno permesso alla
Generali Undici Maggio di chiudere la partita sul 29-32,
ritrovando punti e fiducia nei propri mezzi. 

[ La Regione autorizza la riapertura di Borranea ] - “Ma se non fosse ar-
rivata l'autorizzazione da parte della Regione – assicura il vicesindaco Ago-
stino Licari – nei prossimi giorni non avremmo potuto raccogliere i rifiuti
nemmeno in centro”. “Le legge – recita l'ordinanza firmata dal presidente
Musumeci - prevede che qualora si verifichino situazioni di eccezionale ed
urgente necessità o di grave e concreto pericolo per la tutela della salute
pubblica e dell'ambiente, il Presidente della Regione può consentire il ri-
corso temporaneo a forme, anche speciali, di gestione dei rifiuti, anche in
deroga alle disposizioni vigenti, garantendo un elevato livello di tutela della
salute e dell'ambiente”. Le evidenti criticità riscontrate in queste ore hanno
sgombrato il campo da possibili dubbi o perplessità sulla fondatezza delle
ragioni manifestate da Trapani Servizi, convincendo dunque Musumeci ad
accoglierne l'istanza. La società che gestisce la discarica “dovrà garantire
la perfetta efficienza di tutti i presidi ambientali della discarica, in special
modo dei sistemi di captazione ed estrazione del percolato e di conteni-

mento delle emissioni diffuse, e adottare specifiche modalità gestionali atte
a minimizzare gli eventuali impatti ambientali dovuti all'aumento della ca-
pacità abbancabile, riducendo la presenza di percolato nel bacino di abban-
camento dei rifiuti e provvedendo alla efficace copertura degli stessi”.
L'ordinanza ha validità fino al 15 gennaio 2018 e comunque fino al rag-
giungimento dei limiti dei volumi autorizzati, nel rispetto del piano di ab-
bancamento rifiuti proposto. Si tratta evidentemente di un “provvedimento
tampone”, com'è stato detto dal presidente del Cda della Srr Trapani Nord
Mino Spezia in sede di conferenza di servizi. Nel giro di un mese l'impianto
tornerà ad essere saturo e occorrerà intervenire nuovamente o prevedere
soluzioni alternative. Proprio in questi giorni, a riguardo, si sta ipotizzando
la creazione di nuove mini discariche che dovrebbero alleggerire il carico
sugli impianti esistenti. Ma resta anche in campo l'ipotesi di un'esporta-
zione all'estero dei rifiuti siciliani, con costi di smaltimento destinati dun-
que a lievitare ulteriormente per la comunità. [ vincenzo figlioli ]
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